

令和7年第7回浅口市教育委員会議事録

1. 招集日時 令和7年7月15日(火)

2. 場 所 浅口市中央公民館第3会議室

3. 開 会 午前9時30分

4. 閉 会 午前9時55分

5. 出 席 者 文谷元信 高戸崇 藤澤弘幸 河野由美子 坂本正恵

6. 説明のために出席した者の氏名

教育次長	難波勝敏	教育総務課長	大島永太郎
学校教育課長	加藤靖雄	保育未来課長	平田貴俊
ひとづくり推進課長	園部智	金光分室課長	中嶋利恵
寄島分室長	山本峯廣	学校給食センター所長	安原直子
教育総務課	平井恵美子	(事務局)	

7. 傍聴人なし

8. 議 事

日程1 議事録署名委員について

浅口市教育委員会会議規則第29条により藤澤委員を指名。
(了承)

日程2 会期について

本日7月15日の1日会期。

(承認)

日程3 諸般の報告について

(学校教育課長)

令和7年度浅口市児童表彰浅口市 ALL キラリ☆WARDについて、8月23日土曜日に表彰を行う。昨年度から始まった取り組みで、趣旨は義務教育段階の特に心と体の成長が見られ

る小学校課程第4学年の段階において、子どもたち1人1人の夢や目標、頑張りを認めることで、学校や家庭での生活において、子どもたちの意欲や自信の向上を図り、浅口市の未来を支える人材の育成を目指している。市内の小学4年生、これは私立の学校、また県立の特別支援学校等も含めての表彰を行う。昨年度は学校の先生からの子どもの頑張りを評価した部分で表彰を行った。今年度については、子どもたちが自分が頑張ってことであるとか、将来こんな夢を持っているということを子ども自身に考えてもらい、ただいまその集計等を進めているところである。表彰式の時間は午前中に金光・寄島地区、午後に鴨方地区というところは変更はない。

(保育未来課長)

保育士等就職フェアについて、8月2日土曜日13時30分から市の健康福祉センター3階シリウスで開催する。フェアの目的は、市内の保育所やこども園の状況を知っていただき、求人情報を伝えていくこと、また実際に園ごとにブースを構え勤めている保育士から直接話が聞ける機会となっている。そういう一連の取り組みによって、浅口市内への就職を支援する目的で開催している。資格者においては保育士、保育教諭、看護師、預かり保育士また資格が不要な保育補助者についてもあわせて対象としている。参加施設は市内の公立と私立の保育所こども園である。このフェアは令和7年度で2回の開催を予定をしており、1回目の開催となる。2回目は冬に行う予定としている。情報発信は市の様々な媒体ホームページ、ライフビジョン等でお知らせをする他、各大学、短大等にも直接チラシを案内するなど周知を図っている。昨年度は2回開催し、17名の参加があった。そのうち就職に結びついたのが合計4人である。3人が私立園、1人が公立園に就職をしていただくことができている。

(ひとつづくり推進課長)

一点目は、和靈祭協賛町おこし実行委員会がかもがた町家公園を利用し、和靈祭のイベントをされる。8月1日金曜日夕方6時から、カラオケやひがさき踊り等される予定になっている。今年は鴨方高校書道部の書道パフォーマンスやうらじやのダンスがある予定である。

2点目が、いよいよ夏休みに入るので、岡山天文博物館のイ

ベントで、8月はお絵かきや実験工作を行うもの。また、お盆の特別スケジュールでプラネタリウム開始を通常より1回増やし、夏休みに対応するようにしている。

3点目は、京都大学せいめい望遠鏡の電視観望会 8月30日
京都大学の新しい方の望遠鏡で観測会を行うということで応募者30人定員で実施するものになっている。せいめい望遠鏡見学の後に博物館で月やこと座のベガの星座の説明を行う。
(金光分室長)

毎年恒例の夏休みお楽しみ会について、7月27日9時30分から10時15分までがおはなし会、小学生まで対象に予約制で開催する。その後映画会は「おまえうまそだな」という有名な絵本があるがその映画のDVDを上映する。その他期間中にはカプセルの中に本のタイトルを入れ、ガチャガチャで引いていただきて引いた本を借りていただこうという企画もある。

(学校給食センター所長)

給食の提供は1学期は7月18日の金曜日までである。2学期は8月25日から開始する。

日程4 その他について

(教育委員)

地域の方から声をいただいたが、鴨方B&Gプールの入れ替え時間が16時から17時となっている。子どもたちが学校から帰ってきて行けるのが大体それぐらいの時間となる。子どもたちが行ける16時から17時が水質検査か何かで入れ替えで一時間閉館している。実際に子どもたちが行ったら数分しか入れない若しくは入れなくて帰るということがあったということで、その時間でないと駄目なのかということを地域の方からご意見をいただいた。これについて教えて欲しい。

(ひとつづくり推進課長)

鴨方B&G 海洋センタープールは6月から9月まで開館しており、利用者が約9,500人である。開館時間を9時から16時まで17時から19時半までと二部に分かれて実施している。夏休みの期間中、9時から17時まで全て子どもを受け入れをしてしまうと塩素等先ほど言われた消毒や安全面でどうしても16時から17時の間に作業しないと行けない状

況になっている。この暑さで6月でも塩素が足りなくなるのではないかという状況である。消毒や換気、また監視員を7名で回しているが監視員も休ませないといけないので、どうしても16時から17時の間で休ませるというような現状になる。これを変えるというのは今のところ難しい。

(教育委員)

16時から17時でないといけないのか。

(ひとつづくり推進課長)

夜の部を17時から19時半までとしている。その準備が必要である。鴨方は確かに以前にも時間を変更したことがあったと思うが、昼間を優先するのか夜を優先するのかという話になってくるかと思う。16時から17時ではないとどうしていけないのかと言われたら、ここで日没があって夜になるので、消毒の関係も塩素が減る具合が変わるので施設の関係で行っている。それを利用者に合わせて変えるのであれば今年度は監視員も募集して始まっているので難しいと思うが、来年にかけて検討することは可能かと思う。いずれにしても、どこでやっても不満が出る。鴨方は以前は午前9時から12時まで、13時から17時まで、18時から20時までやっていた。それが今この形態になってるのは、なるべく多くの人が昼間子どもだけで来れる時間帯を増やすということで9時から16時になっている経緯がある。

(教育委員)

これは寄島も一緒か。

(ひとつづくり推進課長)

寄島は13時から18時しかやっていない。監視員が4人しか集まらず、午後の部門しかやっていない。

(教育委員)

午前中は学校が行ってるのも学校の先生だけで対応しているということか。

(ひとつづくり推進課長)

学校の先生が対応し、職員もいる。鴨方中学校も同じ状況となる。午前中は一般に貸し出しをしていない。

(教育委員)

地域の方が16時から17時が子どもたちが行くにあたって閉館しているのが非常に不便だ。それも土曜日も日曜日もな

ので、今言わされたように朝入れた塩素がちょうどその辺りでなくなるということであるが、例えばそれを少し時間を見直すということがもしできるのであれば、今後の課題として検討していただければと思う。

次回教育委員会議

定例会 令和7年8月12日（火）13時30分から

令和7年8月12日

浅口市教育委員会

教育長 文谷元信

委員 藤澤弘幸

作成職員 平井惠美子